

みんなで作ったみんなのトイレ



広小路駅隣接地に近隣の自治会や商店会など多くの団体および住民の要望により「東部地域トイレ」が4月1日完成、披露されました。式典には内保市長、坂井市議会議長等の祝辞の後、『トイレの会』林会長が「みんなで作ったトイレをみんなできれいにしていきましょう」と話され、その後テープカットをし、かけつけた住民約60人と共に喜びあいました。

トイレにほのぼのアート

東部地域トイレで西高倉の画家・藤田りよさんによる『トイレDEアート』を開催しました。「トイレのきたない、くらい、くさいという先入観を払拭して、また来たいとの思いになってもらえた」と藤田さんが申し出、忍者フェスタの期間中の展示が実現したものです。

作品は、女性共用スペースの天井に白い不織布で雲が流れる様子。壁には紙の飾り。棚には笑顔をイメージした100個のグラシオラスの球根。床には少女や花を描いた段ボール。トイレという狭い空間の中、雲の下で息づいている生命が表現されている様は見事でした。

忍者フェスタに桑名市から訪れたという就学前後の兄妹は、「楽しかった」「おもしろかった」と口々に言い、パパとママも「なかなかのもの!すごいわね」としばし見とれていました。

また、市役所には「こんなに手入れのいきとどいているトイレは初めてです。掃除など大変でしょう。おもてなしの心が伝わってきます。」と、お礼の手紙が送られて来ています。

(取材:田山千城)



役員構成

役職・役員名（所属団体組織名）

会長 (緑ヶ丘西町) 今高一三	理事 (北平野町) 中林浩之	理事 環境美化代表 中尾節子
副会長 健康の駅長会 服部 明	// 自治会 (城北) 中井 猛	// 体育指導委員 代表 北田 稔
// 小中学校長代表 谷口修一	// (上野田端町) 増井潔史	// 健康の駅長会 健康福祉部会長 湯矢澄子
// 東部老人クラブ会長 宮田淳	// (緑ヶ丘東町) 半田政次	// 環境保全部会長 民生委員 平井つゆ子
会計 助成金老人クラブ会長 佐藤包治	// (緑ヶ丘中町) 薮中暎一	// 人権啓発部会長 民生委員OB 寺山範茂
理事 自治会 (上野車坂町) 平井征士	// 自治会(緑ヶ丘本町) 教育文化スポーツ部会長 福森博	// 自治会長OB 杉本秀行
// (上野農人町) 吉岡登	// (緑ヶ丘南町1) 松裏伊三男	// 自治会長OB 森永喜丈
// 自治会(上野寺町) 善き道選択づくり部会長 阿波弘康	// (緑ヶ丘南町2) 石橋美弘	監事 民生委員代表 米井俊祐
// (上野寺町) 山口義美	// (服部) 辻井眞理子	// 自治会長OB 房川忠郎
// (上野玄蕃町) 岡本章	// 民生委員OB 森本美奈子	参与 前公民館長 田山干城
// (上野赤坂町) 竹島英喜	// 消防団 中部北分団長 山出政司	事務局長 公民館長 小西也人

実行委員会(部会)の活動をお知らせします。

総務広報部会

今年は年3回の「東部だより」の発行を予定しています。各部会の活動状況のお知らせとともに地域の皆様に親しみがあり、読んでいただける編集を心がけたいと部会員一同張り切っています。



健康福祉部会

地域の人たちとの交流を兼ね、気軽に参加してもらえる健康作りに今年も取り組みます。



【22年度行事予定】

- 体力測定～自分の体を知ろう～ 7月3日
- 親と子のふれあい 10月17日
- 熊野古道を歩こう 10月31日
- 健康料理教室 11月中旬

環境保全部会

市街地の環境美化に取り組みます。みなさまのお力が必要です。ぜひ、ご参加ください。



【22年度行事予定】

- クリーンウォーク 4月・6月・8月1日・10月3日
12月5日・H23年3月6日
- ホタル鑑賞会 (教育文化スポーツ部会と共に) 6月
- 布ぞうりづくり 6月
- 環境学習会 (さくらリサイクルセンター) 7月6日
- スタンプラリーとネイチャークラフト (教育文化スポーツ部会と共に) 11月7日

教育文化スポーツ部会

だれもが、「いつでも」「どこでも」気軽に親しめる「生涯学習」「生涯スポーツ」の活動に取り組んでいます。



【22年度行事予定】

- ホタル観賞会（環境保全部会と共催） 6月
- 文化講演会 7月10日
「藤堂高虎と上野城」福井健二氏
- 「朗天狗」講演会 9月11日
- カローリング実技講習 10月16日
- スタンプラリーとネイチャークラフト 11月7日
(環境保全部会と共催)
- 東部地区スポーツ大会 H23年3月26・27日

防災防犯交通安全部会

地域の安全は、住民にとって必要不可欠な要素です。地域愛護で住民自らが守る安全安心のまちづくりをすすめています。



【22年度行事予定】

- タウンウォッチ 7月24日
- 防犯講習会 8月22日
- 防災訓練 10月16日
- 交通安全講習会 12月5日

人権啓発部会

私たちは身分等で差別をしてはいけない。

答え…はい、わかっています。

でも、現実は差別の問題があとをたちません。

人権啓発部会では、毎年人権講演会、人権落語講演会、県外研修等の事業を計画しています。一人でも多くの参加を望んでいます。



【22年度行事予定】

- 人権啓発講演会 11月
(人権啓発草の根運動推進会議)
- 人権落語会 12月
- パンフレット作成

産業振興まちづくり部会

今年で6回目になる「新鮮市」。野菜や果物、美しい花々、紀伊長島港直行の新鮮な魚。今年も皆様に楽しんでお買い物をしていただけるよう季節の品々をそろえて部員一同お待ちしています。



【22年度行事予定】

- 新鮮市 10月17日
- 先進地視察 H23年3月6日

地域住民の組織力を評価

防災防犯交通安全部会の活動に表彰状

5月19日(水)、津市のメッセウイング・みえで開かれた平成22年度三重県防犯協会連合会通常総会で、防災防犯交通安全部会に日頃の防犯活動が評価され、会長の森下隆生氏より宮田淳部会長に表彰状と楯が贈られました。

宮田部会長は「突然の朗報で、防犯功労団体に対する顕彰とのこと、我が東部地域住民自治協議会防災防犯交通安全部会が団体部門で表彰されたことは大変光栄に思っています。

地域住民と防災防犯交通安全部会員は地域を災害から守る安全安心活動に取り組み、はや5年、この間、地域の皆さんの組織力と青パト車による巡回活動を生かした防犯団体として評価されました。今回代表として受賞しましたがこの栄誉は地域の皆様のご支援ご協力のたまものと深く心に刻み、これからは地域の安全安心を使命としてより一層励んでいこうと心を新たにしました。」と話していました。



わが町 緑ヶ丘南町第一自治会



～探訪シリーズ 4～



七つ池広場

私たちの自治会は北は緑ヶ丘中学校と南に名阪国道、西に伊賀白鳳高校に囲まれた住宅地です。昭和42年に緑ヶ丘南町自治会として発足しましたが、緑ヶ丘地域は昭和40年代から急速に都市化が進み、当町も800世帯を超えてきたため自治会活動の円滑化を図るため平成8年に県道中村上野線で第一、第二自治会に分かれました。

しかし、南町公民館の利用及び運営、老人クラブ（緑風会）、女性の会（みどり＆みどり）、児童福祉会は一本で活動をしており、「こども秋まつり」、「普通救命講習」、「市民スポーツフェスティバル参加」等は年始めに両自治会役員が協議し合同事業として行っています。

自治会では「敬老会」や環境美化、防犯活動事業を実施し、七つ池広場では防災拠点として防災訓練等も行っています。また、地域の子ども達や高齢者の運動場として利用されています。

私たちの町もお年寄りが増加していますが皆さんの憩いの場づくりや、住民自治協議会をはじめ各団体の連携事業にも積極的に参加を呼びかけ、交流と親睦を図り安全安心な自治会づくりに努めています。



緑ヶ丘南町第一自治会長 松裏伊三男

「こども秋まつり」

2基のみこして町内を巡行し、午後東小学校でゲームなどで1日を楽しめます



敬老会

「ふっくらりあ（障害者通所施設）」をお借りして開催



南町第一・第二自治会合同の「普通救命講習会」



防災資機材・消火器点検と防災訓練



ここは病院の受付？

—健康チェックに待ち時間90分—



新進気鋭の西出直美部会
長から引き継ぎ、始めてこの号を編集しました。
担当して初めて分かる気
苦労、しかし、部員の皆様の
「明るく楽しく」を合い言葉
に取り組みます。地域的情
報があれば是非ご連絡くだ
さい。

(田山千城)

編集後記

去る7月3日雨の中、健康福祉部会と健康的駅長会共催、上野東小学校体育館で実施した健康チェックは、血圧や体重・血管年齢測定など16項目におよびました。今年で6回目、150人の参加者に、「津市まで機械を借りに行つた甲斐がありました」と担当者は胸をなでおろしていました。今は健康と思っていてもいつ病魔にとりつかれるか分かりません。そうならないようにまずは健康チェックから！ いただいたチェックシートの数字を見て、生活改善の方法を考えながら帰途につきました。

はやぶさ



1



2